



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 340
22 de mayo de 2017

Medicina Veterinaria instruyó sobre salud animal en la Expomascotas

Estudiantes y docentes la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Central del Ecuador participaron en la primera edición de la Feria del Bienestar Animal 'Expo Mascotas' que se realizó en el parque Bicentenario, al norte de la ciudad. La Feria contó con 55 'stands', para dar a conocer al público visitante los servicios relacionados a las mascotas como: alimentación, gimnasios para gatos, adiestramiento canino, seguros para mascotas.

Ana Burgos, docente de la Facultad, indicó que la Universidad contó con 3 stands donde se presentaron juegos didácticos para niños. Los juegos fueron diseñados por los estudiantes y están relacionados con la carrera. Se presentaron dinámicas como "Veterinario por un día", y la "sala de emergencias" donde los niños podían realizar un circuito de extracción de sangre en peluches o jugar a ser un veterinario odontólogo. Mucha gente no conoce que la facultad brinda el servicio de odontología, mencionó Burgos.

Micaela Vega, estudiante del segundo semestre, manifestó que esta participación les permite compartir con la sociedad lo que ellos aprenden en las aulas. Se presentaron juegos para pequeños como: el "juego de pares" donde se enseña de qué animal viene cada producto, en el juego de "apunta y aprende" se indica qué alimento se puede dar y cuáles no a los animales, el juego "ponle la cabeza", donde se identifica los cráneos de varios animales y el juego de "mueve la vaca" que se enfoca en el bienestar animal, para enseñar que los animales también sienten dolor. **J.S**

